

FUENCALIENTE, cuna de nuestra prehistoria

Las pinturas rupestres de Peña Escrita y Chorrera de los Batanes
son ya un hito en el estudio de nuestra historia

Fuencaliente, algo menos de 1.500 habitantes, el último pueblo por el sur del Campo de Calatrava histórico y geográficamente comprendido en la subzona regional de Sierra Morena, es hoy por hoy el más valioso baluarte de nuestra prehistoria. En su término municipal y en el lugar denominado «Peña Escrita» se hallan las mejores muestras provinciales de arte rupestre de que disponemos. Pinturas milenarias, toscas, infantiles, esquemáticas, sin las que no podría ser escrita nuestra historia.

Fuencaliente es sin duda el enclave prehistórico más importante de nuestra provincia. Municipio de 1.500 habitantes, comprendido entre Campo de Calatrava y Sierra Morena, forma parte del partido judicial de Puertollano y está situado al suroeste de Ciudad Real. Sus pinturas rupestres, de las que

